

Bien grandir à Meylan

Donnons force et espoir à tous nos enfants...

Notre action doit reposer sur la transmission de valeurs fortes :

- Lutte contre les discriminations, les dérives sectaires, le harcèlement et les violences faites aux enfants, pour le respect mutuel.**
- Partage des responsabilités, citoyenneté, laïcité, transfert d'expérience.**
- Autonomie, engagement, ouverture sur le monde et sur les autres.**
- Une école humaine, exigeante et attentive, notamment aux familles monoparentales.**



Idée forte

Créer une équipe mobile d'agents périscolaires formés aux handicaps et aux troubles du neurodéveloppement, pour intervenir dans les écoles lorsqu'un enfant traverse une situation de crise.

Plutôt que d'écartez l'enfant du cadre scolaire ou de solliciter les parents, pas toujours disponibles, cette équipe assure une prise en charge immédiate, adaptée et respectueuse, afin de permettre un apaisement de la situation et de favoriser le retour en classe de l'enfant en l'accompagnant dans les meilleures conditions.



Sandrine CHAIX —

Vice-présidente région Auvergne-Rhône-Alpes,
Majorité régionale : Les Républicains, udi,
les centristes, société civile.



Meylan au cœur, l'avenir en tête

Contact: 07 68 74 32 52 — sandrine@sandrine-chaix.fr

Priorité : maintenir l'enfant à l'école, éviter les ruptures et prévenir toute forme de déscolarisation.

Bien grandir dès la petite enfance

- Promouvoir l'attractivité des métiers de la petite enfance et soutenir les assistantes maternelles (formation, logement...).
- Adapter le plan crèche pour répondre aux besoins des familles (places, horaires atypiques).
- Favoriser l'accueil des enfants en situation de handicap.
- Créer un réseau labellisé de baby-sitters formées (premiers secours, handicap, nutrition..).

Bien grandir au sein de l'école

- Crée une équipe mobile de renfort éducatif (dans/hors école) pour gérer les comportements inadaptés, les incivilités, les violences. Renforcer l'autorité bienveillante en soutien aux familles.
- Former les agents périscolaires aux handicaps et aux bonnes pratiques éducatives pour lutter contre les violences.
- Proposer des espaces dédiés au répit des enfants atypiques et aux professionnels du secteur médico-social.
- Installer des espaces d'activités manuelles et de jardinage.

Bien grandir après l'école

- Faciliter l'accès aux activités extra-scolaires, centre de loisirs, associations culturelles et sportives, pour tous les enfants, y compris en situation de handicap.

Nos enfants d'abord.

Lire, écrire, compter, grandir en confiance et en bonne santé: la commune doit protéger ces fondamentaux, chaque jour



Améliorer la qualité des repas et rééquilibrer les tarifs à la cantine

L'école républicaine doit rassembler. Nous engagerons une révision des tarifs de la cantine et du périscolaire pour une mixité sociale respectueuse de chacun, sans dogmatisme.

Parlons vrai : le vote unanime de la majorité de Philippe Cardin, de Joëlle Hours et son équipe, en faveur d'une tarification sociale augmentant massivement le QF maximum de 2100 à 4000, a conduit à l'instauration d'un tarif maximum de 12 euros par repas.

Il s'agit d'un choix politique dont les effets sont aujourd'hui bien réels pour les familles concernées.

Délibération N°15 — Conseil municipal du 10 mai 2021